

Sachkommission Mobilität und Versorgung

Riehen, 16.12.2015

An: RD	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: GR PNV Vis: JEL
Bem. / Frist:	16. DEZ. 2015	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:	Reg. Nr. 14-18.590.0	Vis:

ANZUG

An ihrer Sitzung vom 10. Dezember 2015 hat sich die Sachkommission Mobilität und Versorgung (SMV) auf eigene Initiative hin vom ersten Landesbeamten des Landkreises Lörrach über den Zweckverband Region S-Bahn 2030 informieren lassen. Mitglieder des Zweckverbandes können demnach Kommunen im Landkreis Lörrach sein. Deren gemeinsames Ziel ist es, die Interessen eines ausgebauten S-Bahnverkehrs in der Trinationalen Agglomeration zu vertreten.

Die erhaltenen Informationen haben gezeigt, dass ein grosses Interesse beim Zweckverband besteht, dass auch Riehen an den jeweiligen Sitzungen teilnimmt und sich einbringen kann. Aufgrund der Statuten des Zweckverbandes in Baden-Württemberg kann Riehen aber nicht Mitglied sein. Der Zweckverband würde Riehen aber gerne mit Gaststatus einladen, womit die Riehener Gemeinderatsvertretung an den Sitzungen teilnehmen und als geladener Gast auch mitsprechen könnte. Die SMV ihrerseits würde diese informelle Teilnahme des Gemeinderates Riehen im Zweckverband Regio S-Bahn 2030 begrüßen und erwünscht sich dadurch auch eine periodische Information des Einwohnerrates.

Die Sachkommission Mobilität und Versorgung bittet den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, ob er sich in diesem Sinne im Zweckverband Regio S-Bahn 2030 engagieren will.





F. Kell
Ul. C...
H...
D. Vell